

Lampaul-Plouarzel

Office de tourisme. Le temps n'a pas trop gâché le vide-greniers



Avec la grisaille et le crachin, il y avait moins d'exposants, dimanche 19 juillet, place de la Poste, à l'occasion du vide-greniers de juillet, organisé par l'office de tourisme. Cela dit, les visiteurs étaient tout de même présents et les affaires ont bien marché. Côté restauration, comme à l'accoutumée, les bénévoles de l'association Pêche-Promenade étaient chargés du lard-frites, et ceux de la Roue libre lampaulaise écoulaient leurs berniques farcies à l'heure de l'apéritif (notre photo).